CRÖNICA DE HOY

2



SUBE Y BAJA

Raciel Pérez Cruz

Alcalde Tlalnepantla

El edil respondió con rapidez tras la tragedia que afectó a decenas de familias por una explo-sión por acumulación de gas en una unidad habitacional y con apoyo del cabildo entregó apoyos económicos a damnificados



Greycy Marian Durán Diputada del PT



La legisladora propone se apliquen controles de confianza a los policías... sólo que se le olvidó que su partido y ella misma han apoyado el desmantelamiento de esas pruebas que eran obligatorias "en el pasado"

PERIÓDICO

CRONICA DE HOY

PÁGINA

2

FECHA

۱ S

SECCIÓN

18/11/2025

OPINIÓN



) Distintos mensajes

Y nos hacen ver que en el conjunto de mensajes que se lanzaron desde la 4T sobre la llamada marcha de la Generación Z, aunque comparten la condena a la violencia, hay diferencias. El más frontal y de descalificación ha venido de la dirigente nacional de Morena, **Luisa Alcalde**, quien ha acusado que "participaron los mismos de siempre", que fue empujada por la oposición, que estuvieron Belaunzarán y Acosta Naranjo, que no había jóvenes, que la participación fue de 17 mil personas, que hubo millones de *bots* en las redes y que promovió la marcha la derecha internacional. Otra voz fue la del coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, quien señaló que toda manifestación está garantizada por la Constitución, por lo cual no tiene razón de ser la violencia. También refirió: "Ahí están las urnas, ahí esta la vía electoral, la vía pacífica para expresar nuestra inconformidad social o inconformidad política", antes de cerrar filas con la Presidenta de la República.

› Batalla en las benditas

Y hablando de la marcha convocada por la Generación Z, nos dicen que donde en las últimas horas hay una ruda batalla es en las benditas redes. Y es que usuarios afines a la 4T y críticos de la misma se están dando con todo, y replicando videos que dan cuenta de momentos y expresiones de violencia ya sea verbal o física que ahí se suscitaron. Así, es posible ver sin mucho esfuerzo videos de manifestantes agredidos, pero también de elementos de seguridad que no la pasan nada bien en manos de sujetos que los logran separar de los contingentes de uniformados. En esa lucha, nos comentan, alcanzar las mayores audiencias para tratar de convencer de quién tiene la razón tras lo acontecido el sábado es el fin. El principal argumento de descalificación entre las partes es que el otro está recurriendo a la Inteligencia Artificial. Es sabido que esos pleitos al final no tienen un claro ganador o, en todo caso, que la capitalización es a mediano plazo. Por lo pronto, atentos.

> Redadas masivas no paran

Y son los paisanos que viven en la ciudad de Charlotte, en Carolina del Norte, los que se encuentran aterrados y a la expectativa ante el inicio de redadas masivas por parte del ICE que comenzaron el fin de semana pasado. El despliegue de esas fuerzas se da, según información oficial, ante el repunte de víctimas de delitos presuntamente cometidos por migrantes indocumentados, señalamiento que no forzosamente es cierto y que ya se empleó, nos comentan, en detenciones realizadas en Chicago y en otras ciudades conocidas como santuario en Estados Unidos. Es conocido que la principal población migrante de esa ciudad procede de México, aunque también de otras naciones centroamericanas. En las acciones que acaban de iniciar se ha informado que los agentes han hecho acto de presencia en iglesias y complejos de departamentos. Ahí el dato.